



© privat

Innovation

Tanzen als Erfolgsprojekt

Johannes Ellersdorfer, Dance-Industry

Johannes Ellersdorfer gründete mit 17 Jahren eine Tanzagentur, die heute die großen Bühnen bespielt. Dance Industry organisiert Showacts der besonderen Art. Unsere Mission ist es, unsere Zuschauer mit unseren Aufführungen vom Alltag in eine Zauberwelt zu entführen, so dass sie alles um sich herum vergessen. Alles begann, als ich mich mit 17 Jahren mit meiner damaligen Freundin in der Selbstständigkeit ausprobieren wollte. Viele Jahre und einige Höhen und Tiefen später haben wir es geschafft, eine der größten Tanzagenturen Österreichs aufzubauen. Alleine 2016 haben wir über 2000 Werkverträge an Tänzerinnen und Tänzer geschrieben und haben mittlerweile zwei Tanzstudios in Kärnten mit insgesamt über 250 Mitgliedern eröffnet.

"Als junge Gründer haben wir bewiesen, dass Alter kein Garant für Qualität ist. Schon am Anfang unseres Projekts durften wir uns schon mit den ganz Großen messen, und haben bewiesen, dass wir mithalten können."

Für uns ist Dance Industry der Beweis dafür, dass man mit Herzblut, Emotionen und Ehrgeiz etwas Großes schaffen kann. Als junge Gründer haben wir bewiesen, dass Alter kein Garant für

Qualität ist. Schon am Anfang unseres Projekts durften wir uns schon mit den ganz Großen messen, und haben bewiesen, dass wir mithalten können. Wir haben bereits bei über 15 TV-Shows mitgewirkt und haben den Wettbewerb der Sendung „It’s Showtime, das Battle der Besten“ auf Sat 1 gewonnen. Außerdem standen wir bereits viermal auf der ganz großen Bühne der Royal Albert Hall in London. Ebenfalls wichtig für uns sind die Aus- und Weiterbildung von Kindern und Jugendlichen. Wir arbeiten auch als Mentoren und bieten Auftritt- und Show-Möglichkeiten für eine junge Zielgruppe an. Hier engagieren wir uns auch in sozialen Bereichen, zum Beispiel bei Anti-Mobbing Projekten an Schulen. www.dance-industry.at
Online seit 17.11.2019 (Aktualisiert: 12.12.2019)